

SCHRIFTLICHE FRAGEN

FRISTGERECHTE ANTWORT

Schriftliche Frage Nr. 170 vom 16. Dezember 2013 von Herrn Arimont an Herrn Ministerpräsidenten Lambertz über Buchkäufe

Frage

Im September dieses Jahres ist der Bildband *Eine Reise durch Ostbelgien* im GrenzEcho-Verlag erschienen.

Hierzu meine Fragen:

1. Wie viele Exemplare dieses Bildbandes hat die Deutschsprachige Gemeinschaft angekauft?
2. Wie hoch lagen die Kosten?
3. Über welchen Haushaltsposten wurden diese Kosten abgerechnet?
4. Zu welchen Zwecken wurde der Bildband angekauft?
5. Wie oft wurde der Bildband bereits für diese Zwecke eingesetzt?

Antwort

Der anlässlich des Jubiläums „40 Jahre Autonomie“ entstandene Bildband *Eine Reise durch Ostbelgien* dient ebenso wie die Restbestände aus anderen Buchankäufen als Geschenk, das die Regierungsmitglieder oder andere Vertreter der Deutschsprachigen Gemeinschaft zu den verschiedensten Anlässen ihren Gästen überreichen.

Bücher über unsere Gemeinschaft sind die am häufigsten genutzten Gastgeschenke. Über ihren Geschenkwert hinaus sind sie eine wichtige Informationsquelle. Außerdem wird durch ihren Ankauf die Verlagstätigkeit des jeweiligen Herausgebers sinnvoll konsolidiert.

Die Deutschsprachige Gemeinschaft hat 2.750 Exemplare des besagten Bildbandes gekauft, und zwar für die Gesamtsumme von 30.140 Euro (inkl. MwSt.). Bisher wurden rund 600 Exemplare ausgehändigt.

Schriftliche Frage Nr. 171 vom 13. Januar 2014 von Herrn Balter an Herrn Ministerpräsidenten Lambertz zur Veranstaltung „Small is beautiful“

Frage

Wir erhielten eine Einladung zu der Veranstaltung „Small is beautiful“, die am 31. Januar 2014 am Sitz des Ministerpräsidenten in Gospert 42 stattfinden wird.

Könnten Sie uns bitte über die Kosten dieser Veranstaltung informieren? Wir bitten um eine detaillierte Auflistung der Honorarkosten pro Redner, der Veranstaltungskosten, der Werbekosten, der Kosten für die Einladungen (Druck, Versand, Arbeit) und den Arbeitsaufwand im Ministerium.

Bitte klären Sie uns zudem darüber auf, warum sich auf der Rückseite der Einladung die Logos einer Bank und einer Versicherungsgesellschaft befinden.

Antwort

Die Gesamtausgaben (Einladungen, Presseanzeigen, Übersetzer, Verpflegung, Reisekosten, Übernachtungskosten) zu dieser Veranstaltung belaufen sich auf einen Betrag von

ca. 10.000 Euro. Da noch nicht alle Rechnungen vorliegen, kann noch keine definitive Summe genannt werden. Den Referenten wurden keine Honorare gezahlt.

Die gesamten vorgenannten Kosten wurden administrativ über den Organisationsbereich 20, Programm 13, Zuweisung 12.11. abgewickelt. Die Veranstaltung ist Bestandteil einer Leistungsvereinbarung mit den Partnern *Ethias* und *Belfius*. Der Deutschsprachigen Gemeinschaft sind somit netto keine Kosten entstanden, da den Ausgaben entsprechende Einnahmen gegenüberstehen.

UNBEANTWORTETE FRAGEN

Keine

NICHT FRISTGERECHTE ANTWORT

Keine